



「大寒」は、1年でもっとも寒さが厳しくなる時期です。今年の冬は暖かいなあと思っていましたが、急な厳しい寒さに健康管理の難しさを感じます。



この数日で、インフルエンザの感染も増えてきています。1月28日には「保健だより1月臨時号」を出しました。健康観察や感染症対策についてまとめていますので、ご確認ください。



いつもと様子が違うかも…と感じた時には、無理をせず静養することも大切にしていきましょう。

## 始業式・終業式で、必ずこの話をしています。

ご家庭でも話題にしてみてください。

### ○あいさつをしましょう

自分からできると、とてもすてきですね。



### ○目標を決めましょう

うまくいかなくてもだいじょうぶ。やってみることが大切です

### ○自分もまわりの人も大切にしましょう

一人ひとりが大切な存在です。

1年のまとめの時期となる3学期。この1年を振り返り、子どもたち自身が自分の成長を実感し、新しい学年への期待感をもてるよう、ご家庭での支援もよろしくお願ひいたします。

(校長)

おめでとうございます！

○A小6年担任 武山 晴哉 教諭

令和7年度神奈川県優秀授業実践教員受賞

及び

令和7年度文部科学大臣優秀教職員表彰



チームのみんなも笑顔いっぱい！



<武山先生からひと言>

このたび表彰を頂きましたが、私だけのものではなく、日々一緒に考え、動いてきたチームと、なにより素直でたくさんの気づきをくれる子どもたちのものだと思っています。皆さんに支えられ、一緒に成長しながら、これからも試行錯誤して取り組んでいきたいと思います！



文部科学大臣優秀教職員表彰